



**Rafael Cancel Miranda, ex prisionero político puertorriqueño:**

### **EN VENEZUELA ESTÁ EN BALANCE EL FUTURO DE TODOS NOSOTROS**

En Venezuela está en balance el futuro de todos nosotros. Por eso Chávez y Fidel, y antes que ellos Bolívar y Martí, luchaban por la unidad latinoamericana-caribeña. Lo que afecta a cualquiera de nuestros países latinoamericanos y caribeños nos afecta a todos. O nos unimos para confrontar como sea necesario al imperialismo y sus lacayos o nos harán como le hicieron a México, al que le robaron más de la mitad de su territorio.

Al imperio se le puede combatir y vencer. Si no, nos convertirán a todos en una especie de nueva OEA --"Organización de Estados Acorralados"-- o en un Puerto Rico, país latinoamericano y caribeño que sufre la esclavitud colonial y al cual le han impuesto una "Junta de Control Fiscal" con poderes absolutos sobre el país.

Le pregunto al Sr. Luis Almagro por qué nunca se expresa sobre tantos crímenes que ha cometido el imperio estadounidense contra nuestros pueblos, pero no pierde tiempo en atacar a cualquier país nuestro que luche por su independencia y soberanía.

Luchemos como sea necesario por la independencia y soberanía de Venezuela ya que es luchar por nuestra propia soberanía e independencia. En nombre del pueblo patriota puertorriqueño expreso mi total solidaridad con el pueblo bolivariano, al igual que siempre lo he hecho con Cuba y Nicaragua, y como lo haría por todos nuestros pueblos que luchan por su independencia y soberanía, ¡por su dignidad!

*Rafael Cancel Miranda, ex prisionero político puertorriqueño.*